
Bulletin
Municipal 

2025
www.pardies.fr 



p.2    Bulletin municipal

Responsable de la publication :
Jean-Michel VIGNASSE

Crédit photos :
Mairie de Pardies

Associations Pardisiennes
Ingrid Vasquez

Photographies aériennes : 
merci à Anthony Escofet

Création - Rédaction - Photographies :
Sécrétariat mairie -  Police Municipale - 
Commission communication - Associations 
Pardisiennes.

Impression :
PrintOclock

0535370180

2 Sommaire

3 Le mot du maire

4 C.C.A.S.

6 Cadre de vie

8 Budget

9 Éducation

11 Animations

12 Services municipaux

14 Travaux

16 Les associations

22 Annuaire

24 Démographie

Sommaire

6      Cadre de vie

14 Travaux

17 Les associations



2025 p.3

Le mot du maire

ette édition du bulletin municipal est la 
dernière de cette mandature. Elle relate les travaux et les 
décisions prises en 2024 par votre conseil municipal et 
quelques nouveaux projets qui seront réalisés en 2025.

Ces quelques mots de présentation du bulletin 2025 me 
permettent de remercier toute l’équipe municipale pour 
son engagement quotidien afin que notre village soit 
accueillant et agréable.

Dans l’attente de l’ouverture de gros projets sur notre 
zone commerciale et sur la plateforme industrielle, nous 
allons nous concentrer cette année encore, sur des 
travaux plus modestes qui permettront d’améliorer votre 
cadre de vie.

Nous ne manquerons pas de réfléchir à notre environnement en respectant la biodiversité de 
nos espaces naturels et nous accompagnerons le Syndicat Mixte du Gave de Pau afin 
d’améliorer la non-inondabilité de notre village grâce notamment aux préconisations de notre 
plan de prévention des risques inondation.

Enfin, sachez que les délégués de la CCLO ont voté l’arrêt du Plan Local d’Urbanisme
Intercommunal et qu’après l’enquête publique ce PLUi sera le document de référence en 
matière d’utilisation des sols dans nos communes.

Le conseil municipal sera toujours aux côtés de nos associations qui contribuent à 
l’animation et au lien social de notre village et participent à conserver une ambiance apaisée.

En respectant notre environnement, votre voisinage et les règles de sécurité vous 
contribuerez avec nous au bien vivre à Pardies. 

Daniel BIROU.

C
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C.C.A.S.

Voyage des aînés.

Le jeudi 12 septembre 2024 départ 
matinal en direction des Landes.
Après une pause casse-croûte au 
restaurant "au feu de bois" à Amou, 
nos 85 aînés sont arrivés à Bénesse-
lès-Dax pour une visite guidée de 
l'unique moulin à vent.
Aux portes de la Chalosse, juché 
sur une colline de 97 m le moulin 
offre un panorama à 360°. Présent 
sur cette commune depuis le milieu 
du XVIIIe siècle, le moulin a 
retrouvé ses ailes grâce à 
l'association "les ailes Bénessoises". 
Depuis 2020, le moulin reprend vie 
et moud régulièrement des céréales 
sans gluten. À la fin de la visite, nos aînés ont eu droit à une dégustation du pastis fabriqué par l'Atelier du 
Moulin. L'heure du déjeuner approchant, c'est chez Simone à Bénesse que nos aînés sont attendus pour le repas.

L'après-midi a été consacré à 2 visites. 

1ère visite : une fabrique de sabots. Dans son atelier de Saint-Étienne-d'Orthe, fidèle à une tradition familiale et 
amoureux de son métier, Claude Labarthe, sabotier, nous a fait partager sa passion en nous expliquant les étapes 
de la fabrication de sabots de la matière première jusqu'au produit final.

2ème visite : une miellerie. Toujours à Saint-Etienne-d'Orthe, Jean-Baptiste Robert apiculteur passionné nous a 
fait découvrir le rôle essentiel des abeilles et les secrets de la production du miel, de la ruche jusque dans le pot. 
La visite s'est terminée par une 
dégustation gratuite.

Cette journée a été appréciée 
et comme à l'accoutumée s'est 
déroulée dans la bonne 
humeur.
Nos 85 aînés ont ensuite repris 
la route en direction de 
Pardies.
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C.C.A.S.

Repas des aînés.

Dimanche 12 janvier 2025, le Maire Daniel BIROU, le conseil municipal et le CCAS de Pardies ont invité les 
aînés de la commune pour le repas du nouvel an. 120 convives de 64 ans et plus se sont retrouvés dans la salle 
des fêtes. Après l'apéritif d'accueil, le Maire Daniel Birou a présenté ses vœux à tous les aînés. Vint  l'heure de 
rejoindre les tables pour le repas concocté par le traiteur D&L. L'après-midi s'est poursuivi en chansons avec 
Marie du duo "Say Yes". Le champagne était là pour marquer cette journée. Un grand moment de convivialité 
de rires et de partage.
Les aînés de 70 ans et plus qui n'ont pas participé au repas ont reçu un colis gourmand distribué par les membres 
du CCAS lors de permanences à la mairie.
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Fin du réseau cuivre

Après 50 ans de service le réseau cuivre est maintenant vieillissant. Il 
nécessite des réparations plus fréquentes et ne permet plus une qualité 
de connexion internet suffisante pour accompagner les usages du 
quotidien. Orange, qui est le propriétaire de l’infrastructure du réseau 
cuivre, a donc décidé de sa fermeture. La fermeture du réseau cuivre 
ne signifie pas la fin des services de téléphonie fixe et internet. Il signe 
la fin de vie, par contre, de technologies vieillissantes telles que le fax 
ou les modems RTC (réseau téléphonique commuté), mais aussi de l’accès à internet haut débit (via les 
technologies ADSL, mais aussi SDSL et VDSL). La prise en forme de « T » inversé que vous avez peut-être 
chez vous est la terminaison de ce réseau cuivre.

L’accès à l’internet et au téléphone sera désormais assuré par un réseau plus moderne et performant, la fibre 
optique. La fibre optique offre des débits supérieurs à 100 Mbits/s et permet ainsi de meilleurs services que le 
cuivre. Le télétravail, les visioconférences, la e-éducation, la santé en ligne et bien d’autres usages ont décuplé 
les besoins en débits. La fibre optique est enfin moins gourmande en énergie : un abonné à la fibre consomme 4 
fois moins de kWh qu’un abonné au cuivre.

L'arrêt des services du réseau cuivre est prévu à Pardies; il interviendra au plus tard le 31/01/2028, 
sous réserve du respect des critères de fermeture fixés par l'Arcep (Autorité de régulation des communications 
électroniques, des postes et de la distribution de la presse). Au plan national Orange prévoit que l’ensemble des 
lignes devraient être fermées techniquement fin 2030. Le 31 janvier 2026 marquera la fermeture commerciale 
nationale de toutes les offres sur réseau cuivre.

Si vous êtes abonné à la fibre, et que votre téléphone fixe fonctionne avec votre box, aucun changement n’est à 
prévoir pour vous. La fermeture du cuivre n’aura pas d’impact sur votre connexion.
Si par contre votre téléphone ou votre box est branché sur la prise de téléphone murale (prise en T) de votre 
logement, vous êtes concerné par la fermeture du réseau cuivre. Votre installation va devoir être modifiée si 

vous souhaitez bénéficier de services identiques. Vous devez contacter 
l'opérateur de votre choix afin de migrer votre abonnement actuel vers un 
accès en fibre ou via une technologie alternative (réseau câblé, box 4G ou 5G 
fixes, satellite par exemple).

Plus d'informations sur l'arrivée de la fibre sur THD 64, le réseau 
départemental en fibre optique : https://www.thd64.fr/files/documents/thd64/
Guide-raccordement-client-thd64.pdf

Vente de bois de chauffage

La commune devrait disposer de bois de chauffage en lots de 5 mètres cubes apparents et en 2 mètres de 
longueur. Une vente de bois de chauffage est prévue à l'automne 2025. Le bois de chauffage entreposé à 
proximité du parcours sportif sera proposé aux Pardisiens. Une inscription est ouverte en mairie pour les 
intéressés et ce jusqu'au 31 Août 2025. Un tirage au sort sera pratiqué pour l'attribution des lots, aux environs 
de septembre-octobre 2025 (sous réserve de débardage terminé et lots façonnés).

Cadre de vie
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Cadre de vie

Une cérémonie du 8 mai anniversaire

Beaucoup de personnes étaient présentes ce jeudi 8 mai 2025 du fronton au 
monument aux morts, pour célébrer le 80e anniversaire de la fin de la Seconde 
Guerre mondiale.
C'est une délégation de cornemuses des Landes qui a ouvert ce défilé depuis le 
fronton en direction de la mairie sur la rue Henri IV, suivie par les véhicules de 
l'association de l'escadron Béarn et Bigorre (Jeeps, Diamond, Ward et autres 
véhicules pilotés entre autres par Jean-Pierre Mesplé, enfant du village)
Ce défilé était attendu par les nombreux participants à ce moment de 
commémoration et en particulier par les réservistes du 5e RHC sous les ordres 
de leur capitaine et des porte-drapeaux; le tout sous la houlette de Jérôme 
Stoecklin également Pardisien.
La chorale "MOURENX EN CHŒUR" sous la direction de Janneke  Muller et 
une vingtaine d'enfants de l'école de Pardies ont interprété un très touchant 
chant des partisans suivi d'une marseillaise, à l'heure de la lecture par Daniel 
Birou du discours et du message de Patricia Mirallès ministre déléguée chargée 
de la Mémoire et des Anciens Combattants.
Une gerbe a été déposée au pied du monument aux morts en fin de cérémonie, 
avant un apéritif offert par la commune à l'ensemble des participants.
Poursuivons la célébration et le souvenir de ces périodes difficiles de notre nation 
dans le but de ne pas perdre de vue l'importance du maintien de la paix.
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Animations

Théatre - Chant 

Dimanche 26 janvier 2025, la commission animation a invité la 
troupe Trote-Càs de Castetis pour une pièce de théatre intitulée 
Lou Baylet de Bordebielle. Une farce paysanne à la sauce 
béarnaise mise en scène et jouée par Didier Laborde et son 
équipe. 
Jules Renard disait : "Il faut de la vie au théâtre, et du théâtre dans 
la vie". La troupe de Didi Laborde a fait honneur à cette célèbre 
citation en nous proposant un spectacle de grande qualité.

En première partie, la chorale Mourenx en choeur a interprété 5 chansons de son nouveau répertoire. Un superbe 
après-midi entre chants et éclats de rires, très appréciés par un public nombreux. La recette récoltée lors de cette 
journée a été remise à l'association "les enfants d'Haiti".

ENDIGUEMENT DE LA BAÏSE

Le Syndicat Mixte du Gave de Pau, exerçant la compétence GEMAPI pour le 
compte de la Communauté de Communes de Lacq-Orthez, est gestionnaire du 
système d'endiguement de la Baïse à Pardies.

Dans le cadre de la mise en conformité de la 
digue de protection, le SMGP prépare le 
dossier de réfection de cet ouvrage.

Dans le même temps, le syndicat étudie la 
possibilité d'implanter un barrage en amont 
de notre village, qui limitera le débit de la 
Baïse afin de contenir une crue décennale ou centennale.

Ces ouvrages de prévention des inondations sont soumis à une importante 
réglementation pour garantir leur intégrité et leur efficacité. Dans les semaines à 
venir, le SMGP proposera une estimation des coûts à la CCLO, financeur des 
travaux.

Pour améliorer le suivi du débit de la Baïse, un radar de contrôle a été placé sous le 
pont (D2) ainsi que des repères de crue.
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Services municipaux
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Travaux
Travaux 2024 et projets 2025.
1 : Zone artisanale.
2 : Remise à neuf du réseau d’assainissement pour les rues Hourcade, Muguet et Provence.
3 : Travaux terminés pour la rue du stade et l’avenue Camous.
4 : Citerne incendie.
5 : Fin des travaux sur l’éclairage LED dans les bâtiments communaux.
6 : Mise en place de caméras de surveillance.
7 : Agrandissement de la zone commerciale.
8 : Réaménagement du parvis de la salle des fêtes.

1  : Comme nous vous l’avions annoncé dans le dernier 
bulletin, à la suite des travaux de viabilisation de la zone 
artisanale, le conseil municipal a mis en vente l’ensemble 
des terrains constructibles qui, à ce jour, sont tous vendus. 
Des travaux de construction de plusieurs bâtiments ont déjà 
débuté. Nous attendons l’approbation du futur PLUi (Plan 
Local d’Urbanisme intercommunal) pour que le terrain 
entre le funérarium et les établissements Péruilhé ne soit 
plus impacté par le PPRT (Plan de Prévention des Risques 
Technologiques) et qu’il devienne constructible. Il sera alors 
mis en vente afin que de nouvelles entreprises puissent 
s’installer sur notre territoire.

2 : A partir de septembre 2025 des travaux de remise aux normes du réseau d’assainissement vont débuter pour 
les rues Hourcade, Muguet et Provence. Le réseau existant (commun aux eaux usées et eaux pluviales) étant 
trop vétuste, il sera intégralement remplacé par un réseau unitaire (eaux usées uniquement). Ces rues étant trop 
étroites il n’est pas possible techniquement de réaliser un réseau parallèle d’eaux pluviales. Tous les riverains 
devront donc déconnecter les eaux pluviales de leur propriété du futur réseau. Les travaux qui seront à réaliser 
dans leur domaine privé seront à leur charge et subventionnés en grande partie par l’Agence de l’Eau. Nous les 
invitons à monter rapidement leur dossier de prise en charge auprès du syndicat Gave et Baïse. Les eaux de 
pluies au niveau des voiries seront collectées par des puisards. La commune de Pardies et la CCLO se 
partageront le coût des travaux (220 000 euros). Le reste des travaux de cette opération sera pris en charge par 
le syndicat Gave et Baise. 
Coût total de l’opération 489 000 euros.

3  : Comme vous avez pu le 
constater les travaux de 
réaménagement et de sécurisation 
de la rue du stade et de l’avenue 
Camous sont terminés, pour un 
résultat conforme à nos espérances. 
Nous remercions les riverains pour 
leur patience durant cette période. 
Cette opération d’un coût total de 
464 000 euros a été pris en charge 
par la commune à hauteur de 288 
000 euros. 
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Travaux
4 : Ayant pour objectif de sécuriser tous les bâtiments et habitations de 
Pardies contre l’incendie, le conseil municipal a fait le choix d’installer 
une citerne incendie au niveau du stade annexe (le réseau d’eau était 
insuffisant pour l’installation d’un poteau incendie). D’une contenance 
de 120 m3, elle est raccordée au réseau d’eau potable afin d’avoir un 
niveau constant. En cas d’incendie à proximité, les camions de 
pompiers pourront se raccorder directement et ainsi avoir une réserve 
et un débit suffisant pour combattre les flammes. A ce jour, l’ensemble 
de notre territoire est desservi par une sécurité incendie ; espérons ne 
jamais en avoir besoin.

5  : Le conseil municipal s’était engagé pour des travaux visant à changer tous les éclairages des bâtiments 
communaux sur deux ans. C’est chose faite puisque 100 % des bâtiments communaux sont dotés d’éclairage 
LED pour un investissement de 97 000 euros. Le retour sur investissement est estimé à 5 ans et nous avons déjà 
pu constater des baisses significatives sur nos consommations d’électricité, notamment à l’école.

6 : À la suite de plusieurs infractions et d’un manque de civisme de certaines personnes, le conseil municipal a 
décidé d’installer, il y a deux ans, des caméras de surveillance au niveau du Pôle commercial. Ces caméras ont 
permis d’aider la gendarmerie à retrouver certains fauteurs de troubles. D’autres dégradations sont survenues 
dans le village, comme le vol de câbles d’alimentation de l’éclairage du fronton pour un préjudice de 8 000 
euros. Le conseil municipal a décidé d’équiper certains lieux stratégiques de nouvelles caméras pour combattre 
ces incivilités. Nous sommes pour l’heure au niveau des devis, et espérons une mise en place avant la fin de 
l’année.

7  : C’est officiel, l’agrandissement de la zone commerciale a trouvé preneur. C’est l’enseigne «  Netto  » qui 
prévoit de s’installer sur le terrain qui sera vendu par la commune. « Netto » est une marque du groupe « Les 
Mousquetaires » dont une des filiales est « Intermarché ». Ce projet, déjà bien avancé, devrait voir son permis 
de construire déposé d’ici la fin de l’année pour une ouverture fin 2026, début 2027. Toujours soucieux 
d’apporter plus de services à nos concitoyens le conseil municipal, en partenariat avec la CCLO et le 
Département, participera aux travaux d’aménagement et de sécurisation nécessaires à l’accès de cette zone 
commerciale.

8 : Le conseil municipal, toujours en quête d’améliorer et d’entretenir notre patrimoine, a décidé de réaménager 
le parvis de la salle des fêtes. A la suite de plusieurs propositions faites par le bureau d’étude de la CCLO, nous 
avons fait un mix de plusieurs 
projets et vous présentons celui 
qui a été retenu. Le futur parvis 
sera dépourvu de place de 
stationnement qui seront 
déplacées en bordure de route. 
Ce futur aménagement sera un 
lieu rencontre et de partage avec 
un bel espace vert pour embellir 
ce secteur. Les travaux sont 
prévus pour cet automne et la 
salle ne sera plus accessible 
durant cette période. Nous allons 
en profiter pour réaménager la 
cuisine de la salle des fêtes avec 
une mise aux normes de certaines 
installations.
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FORUM DES ASSOCIATIONS 
Le premier forum des associations organisé le 7 
septembre 2024 a été un franc succès.
Toutes les associations de Pardies ont répondu 
présent de 9 à 14 heures. Le Pardies Olympique 
a préparé des grillades pour le plaisir de tous.
L'association Loustaunau a réalisé une 
animation musicale.
Plusieurs associations ont même proposé de 
tester leurs activités sur place (billard, 
badminton, football).
Fort de ce succès, le prochain forum aura lieu le 
samedi 6 septembre de 9 à 13 heures. Vous 
pouvez déjà bloquer cette date dans vos 
agendas... Nous vous attendons nombreux!

Les associations

PARDIES OLYMPIQUE

Page d'histoire.

Quand nos illustres aînés purent en 1945 rechausser les godasses, ils étaient alors loin de s'imaginer que pendant quatre 
vingts ans, leurs fils, petits-fils, voire arrière-petits-fils leur emboiteraient le pas.
Décennies après décennies, des centaines de passionnés porteront très haut les couleurs bleu et blanc de ce club mythique 
des Basses Pyrénées.
Nous avons tous reçu en héritage cette fierté, cette combativité, cet esprit de solidarité, des valeurs inestimables que nous 
continuons à transmettre aux petits par passion, devoir et respect de nos anciens.
La première école de foot naîtra dans les années soixante-dix et un demi-siècle plus tard. Elle compte une centaine de 
jeunes licenciés de Pardies et des villages environnants.

Les Présidents du Pardies-Olympique :
Galatoire Iréné
Reulet André
Brana Henry
Larroudé André ( Intérim)
Prat Fourcade Edmond
Duplé André
Rosello René
Birou Marcel ( intérim)
Gracy Serge
Lay Yves
Lamarque Jean-Claude

À ce jour, le club compte plus de 200 licenciés et même s'il est un peu dans le dur aujourd'hui, le travail effectué auprès 
des jeunes  portera ses fruits dans les prochaines années. La pérennité de notre association est assurée par le dévouement 
sans faille de tous ses bénévoles et par le soutien inconditionnel de ses élus, sans lequel il aurait été bien difficile d'afficher 
une telle longévité.
À tous les nouveaux Pardisiens, n'hésitez pas à passer le portail du stade municipal le samedi ou le dimanche. L'entrée est 
gratuite et nous serions très heureux de faire votre connaissance.

À bientôt. Jean-Claude Lamarque.



2025 p.17

Le comité directeur du Billard Club Pardisien, élu en août 2024, est le suivant :

Président               M. Christian FORQUY

Trésorier                        M. Manu De AMORIM

Secrétaire                       M. Olivier TERRYN

Chargé de la formation  M. Jean LAFARGUE

Responsable de la salle  M. Dominique VINCENT

Responsable du bar M. Pascal ALLARD

Président d’honneur       M. André REULET (chargé des 

relations avec la presse locale)

L'effectif du club (27 membres) est en augmentation avec l'arrivée 

de 2 nouveaux adhérents : Daniel Luyckx et François Pouilhe.

Vie du Club :

- Ecole de billard

Le club qui possède le label «  Ecole de billard » offre la possibilité 

aux adhérents de progresser grâce aux conseils des formateurs 

bénévoles et à la mise en pratique des documents techniques et 

pédagogiques fournis par la Fédération Française de Billard.

Les horaires de l'école de billard sont les mercredis de 17h à 19h.

Trois élèves ont obtenu le diplôme fédéral d'aptitude «billard d'Argent» : Philippe Gueraud, Michel Simonin et Dominique Vincent.

- Formations techniques

Pour faciliter la progression des joueurs de Pardies le club organise des formations techniques avec des intervenants extérieurs. 

- Nicolas Gérassimopoulos (formateur fédéral) a animé une journée de formation le 16 février 2025. C'est notre formateur attitré 

depuis des années, mais il n'a pas pu se libérer plus d'une journée cette année.

- Florian Teyssier (master au jeu de série) a dispensé 6 formations depuis décembre 2024. Cet ancien formateur fédéral pendant 20 

ans, habite depuis peu la région, et a pu former nos joueurs à raison d'une journée par mois, un suivi qui permet une progression plus 

efficace. Les adhérents ont été nombreux à suivre ses formations.

- Tournoi interne

Pour animer la vie du club, un tournoi interne avec handicap a été organisé fin 2024, il a rassemblé 12 joueurs soit près de la moitié 

de l'effectif. Cette année Christian Forquy a remporté cette édition, avec Daniel Luyckx deuxième, Olivier Terryn et Michel Bérard 

terminant troisième ex aequo. 

 - Compétitions officielles de la ligue Nouvelle Aquitaine.

Le Billard Club Pardisien continue d'organiser régulièrement dans la salle de Pardies des compétitions comptant pour les différents 

championnats du district d’Aquitaine (Libre, Bande, 3 Bandes et Cadre). Les rencontres officielles du district d'Aquitaine permettent 

de partager dans un esprit purement sportif des moments de convivialité avec les joueurs des autres clubs. Lors de la saison 2023-24, 

le Billard Club Pardisien a organisé 9 tournois qualificatifs pour les finales de district et une finale de district à la libre.

BILLARD CLUB PARDISIEN

Les associations
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L'APE Les Petits Loups de Pardies est une équipe dynamique de 

mamans et papas qui œuvrent pour récolter des fonds et les 

redistribuer à l’école de Pardies.

Tout au long de cette année scolaire, plusieurs actions ont été menées 

par notre association : des olympiades, un loto, l’incontournable vide-

grenier à Pardies, une vente de sacs marins avec les dessins des 

enfants. Sans oublier la traditionnelle Fête de l'école! Pour Noël, 

l’APE a offert des chocolats à tous les enfants. Des ventes de gâteaux 

sont souvent organisées lors des élections.

Notre contribution a permis à l'équipe enseignante d’organiser différents 

projets: des sorties cinéma, des sorties à la journée (MiX, théâtre, 

marionnettes, sportives…), le projet théâtre qui finira avec le spectacle de fin 

d’année...

Si vous voulez nous rejoindre, proposer vos idées, participer activement ou 

juste donner un coup de main ponctuel, vous êtes les bienvenus. N’hésitez 

pas à nous aborder à la sortie de l’école, par mail apepardies@gmail.com) 

ou sur notre page Facebook (Petits Loups De Pardies et avec le logo APE).

LES PETITS LOUPS DE PARDIES

Les associations
Palmarès de la saison 2024-2025 : 

Après les tournois qualificatifs aux finales du district d'Aquitaine, 3 qualifications ont été 

obtenues par les joueurs Pardisiens : 

- Trois participations à des finales de district : 

Pedro Fuster (3 Bandes R1) se classe 4e avec qualification pour la finale de ligue.

Serge Nicolas (Libre N3) se classe 1er qualifié à la finale de ligue.

Pascal Allard (Libre R4) termine 5e mais n'est pas qualifié pour la finale de ligue.

- Deux qualifications à des finales de Ligue : 

Pedro Fuster, droite sur la photo, (3 Bandes R1) se classe 3e.

Serge Nicolas (Libre N3) se classe 6e.

Promotion du Billard.

Cette année le Billard Club Pardisien a participé avec la première édition de la journée des 

associations le 7 septembre 2024. Un mini billard Décathlon avait été acheté par le club et 

installé lors de cette manifestation pour permettre aux gens intéressés d'aborder plus 

concrètement notre activité.

Récemment le club a investi dans un kakémono, qui sera déployé à l'avenir à l'entrée côté place 

du Marcadieu lors des prochaines compétitions.

Nous renouvelons nos remerciements à la municipalité et aux employés de la commune pour 

leur aide et leur soutien à notre activité associative.
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Vous êtes disponibles pour partager bonne humeur, bonnes sorties et bons repas, suivez 
le régime du bonheur.

REJOIGNEZ-NOUS QUEL QUE SOIT VOTRE ÂGE

Nous serons heureux de vous accueillir tous les jeudis de 14H à 18H, pour des après-

midi jeux de société et découverte de divers ateliers (secourisme, arnaque, évaluation 

code de la route)

Sorties à la journée : Espagne, départements proches, et au mois de juillet, notre 

pique-nique à la pêcherie d'Aurit à ne pas manquer.

Venez nous rejoindre. N'hésitez-pas à nous contacter pour de plus amples 

renseignements, c'est avec plaisir que nous vous répondrons.

8 place du Marcadieu 64150 Pardies. 06 84 48 86 35 et 06 82 24 19 07

À bientôt.

CLUB DE L'AMITIE

PELOTARI CLUB PARDISIEN

Avec un effectif stable les Pelotaris réalisent une bonne saison dans toutes les disciplines.
Séniors : trinquet gomme, sur 9 équipes du club engagées en championnat, Pardies remporte le titre en 3è série permettant 
au club d'aligner 3 équipes en 2è série. En 4è série, Pardies s'incline en finale.
En Place libre, paléta cuir, Pardies obtient le titre école de Pelote : 

Mur à gauche une équipe finaliste, 
Trinquet une équipe finaliste, 
Frontennis une équipe finaliste.

Paléta Tour C cuir (France - Espagne) une équipe titrée, une équipe finaliste.

Bravo à tous les compétiteurs qui font honneur à nos couleurs.
Merci à tous les bénévoles qui assurent le bon déroulement des tournois trinquet et mur à gauche.
Merci à la municiplalité pour leur accompagnement.

Le bureau.
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Le Comité des fêtes est une 

association à but non-lucratif, 

composée de bénévoles participant 

à l’animation de la vie sociale au 

bénéfice de la population d’une 

commune par l’organisation de 

fêtes et manifestations. 

Notre programme 2025 est : 

Carnaval 15 mars, fêtes du village 

31 mai et 1er juin, Halloween, Noël 

des enfants.

Nous remercions M le Maire, les 

élus, les employés municipaux pour 

leur aide au bon fonctionnement de 

notre association. 

La Présidente Béatrice Larrieu.

LOUSTAUNAU

L'association Loustaunau a pour but de promouvoir la culture gasconne à 
travers diverses activités (bal traditionnel, concerts, cours de chant ...).

Animations réalisées depuis le 1er septembre 2024 à ce jour :

À Pardies :
    • Concert à voix avec un artiste occitan du Minervois percussionniste et 
multi-instrumentiste à la maison (siège social de l'association).
   • Animation au forum des associations de Pardies par un duo de 
musiciens : chants et musiques avec harpe et violon.

    • Ateliers de chants polyphoniques.
    • Stage de danses traditionnelles.
 
Aux Alentours de Pardies :
    • un bal ludique avec stage de danses traditionnelles.
    • un bal traditionnel.

L'association se diversifie lors d'animations dans des Ehpad de la région ainsi que des interventions 
musicales en chambre d'hôpital.

Nos projets sur Pardies :
    • 1er juillet 2025 : festival des talents de l'Ecole de Pardies, l'association animera la chorale des 
enfants.
    • Bal traditionnel gascon en fin d'année à Pardies.

COMITÉ DES FÊTES
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CIMAISES ET CHEVALETS

Comme tous les ans, nous venons vous présenter notre association 
de peinture située place de la mairie. 

L'atelier a participé au forum des associations, ce qui nous a permis 

d'avoir de nouvelles adhésions (enfants en particulier).

Nous avons également restauré des cadres représentant le chemin 

de croix à la demande de la mairie de Besingrand. ( photo jointe )

Cette année, nous ne faisons pas d'exposition mais nous vous 

invitons à venir nous voir dans notre atelier,face à la mairie. 

Merci encore à M le Maire et aux employés municipaux pour les 

services qu'ils nous rendent.

LE FOYER DES JEUNES

Les 10 activités du Foyer, badminton, cartonnage, couture, danse, gym, informatique/ impression 3D, marche, montagne, 

mosaïque et scrabble s’activent sereinement avec 254 adhérents cette année.

Le badminton suscite de l’intérêt jusqu’aux grottes de Sare, voir sur les 

photos les nouvelles recrues, il va falloir renforcer les raquettes…. Avec 58 

joueurs cette année la section est pratiquement au maxi de ses possibilités 

d’organisations. 

La couture aussi tourne à plein régime, la salle est pleine tous les mercredis 

et Annie Guirauton prodigue ses précieux conseils à toutes ces stylistes.

Les cours de gym, toujours assurés par Thibault voient les effectifs remonter 

doucement, il y de la place dans la salle du complexe, n’hésitez pas à venir 

nous rejoindre.

Le gala de danse de cette année « Comédies musicales » est programmé pour vendredi 20 juin, dirigé par Cécile Ginot, 

décors de Marie-Hélène Lara, sons et lumières de Yoan Lafargue. Quelques parents aident au bon déroulement du 

spectacle, 112 danseurs, danseuses, en 9 groupes, ça fait du mouvement en coulisse. 

Les autres sections, cartonnage, informatique/fablab, marche, montagne, mosaïque et scrabble continuent tranquillement 

et dans la bonne humeur.

Le vide grenier a fait son plein d’exposants cette année, les chineurs ont défilé toute la journée, et comme d’habitude, tout 

un chacun pouvait apprécier casse-croûtes et crêpes préparées par les membres du Foyer.

N’oubliez pas d’aller sur notre site pour retrouver des infos et les responsables des différentes activités :

 https://www.foyer-des-jeunes-pardies.fr
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  Au pôle médical

Annuaire Activité économique de la commune
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  Au pôle commercial



Décès

2024 : 

GRALL Louis

GOARRÉ épouse CARPONCY Marie-

Thérèze

BORDES Patrick

CASAUBON-SEIGNOUR Gaston

FEZANS veuve LALANNE Josette

SAINT-LAURENT Bernard

FABRE veuve TRUEL Anne

VAIERETY Nicolas

2025 : 

LARROUDÉ André

NABARRO veuve BARIDON Mauricette

LABOUYRIE Joseph

MARCHAIS veuve DUPUY Monique

SABOULARD veuve RIBES Paule

LABORDE-BRANA Anne

CROHARE Jean

DEMOGRAPHIE juin 2024 à mai 2025
Naissances

2024 :
CAMET Chloé

CHIQUET Thalia
LESIZZA Anaé

MAOULIDA Maëlys
PERUSAT Agathe
REGO DA CRUZ 
MACIEIRA Bryan

2025 : 
BURGAUD Anna

Mariages

2024 : 

BALSEMIN Sébastien et ANCEAUX 

Virginie

LACASSY DIT ARGAUT Eric et 

BELLECAVE Evelyne

KONCZ Alexandre et GALÉ Marie-

Agnès

VAIERETY Nicolas et MORRAL 

Priscilla

2025 : 

REGO DA CRUZ Rafael et 

MAIRESSE Chloé


